

# **Bhabinkamtibmas Desa Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Membakar Sampah dan Pembukaan Lahan Kebun dengan Cara Membakar**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)**

Mar 18, 2024 - 13:53



*Bhabinkamtibmas Desa Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Membakar Sampah dan Pembukaan Lahan Kebun dengan Cara Membakar*

Bhabinkamtibmas Desa Cikembang di Polsek Caringin, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana di Kampung Sungapan, Rt. 002/001, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, BRIGADIR HERMANTO menyampaikan beberapa himbauan yang penting kepada warga yang ditemuinya, sebagai bentuk upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Pertama, BRIGADIR HERMANTO menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi untuk menghindari penggunaan knalpot brong atau kendaraan bermotor yang berisik. Himbauan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang nyaman dan bebas dari polusi suara kendaraan.

Kedua, warga masyarakat dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan memperkuat solidaritas antarwarga.

Selanjutnya, BRIGADIR HERMANTO mengajak warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas di lingkungan mereka.

Tidak hanya itu, warga juga diberi himbauan untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.

Selain itu, dalam rangka mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Seuseupan, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya peristiwa atau kejadian yang mencurigakan.

Terakhir, sebagai upaya pencegahan terhadap penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA), warga diminta untuk menggunakan masker saat melaksanakan kegiatan sehari-hari, terutama di kondisi udara yang kurang bersih.

Kegiatan sosialisasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta mencegah terjadinya berbagai tindak kriminalitas dan penyakit yang dapat dihindari melalui langkah preventif yang tepat.